
9月度より全店で取り組みが強化されている「チームビルディング促進」の取り組みに際して、
圧倒的な成果を残している、焼肉きんぐ府中店 黒須店長の「推しの子」であるPtnリー
ダー小川ひろとさんにトレーナー大量輩出を成功させた秘密を喋って頂きました！

焼肉きんぐ府中店
小川ひろとさん

熱意のあるPtnは身近に必ずいるもんなんだ！それを我々社員が埋没させる事無く、個対個で向き合うことで、良い方向へ導い
ていく必要が在るんだ！ピープルビジネスで大事な事を今一度知れた事で大切な気付きとなりました。今後、店舗の改善・活性化
をするにあたって、トレーナーを量産する事が出来る「環境づくり」や「雰囲気づくり」でさらなる高みを目指してみませんか・・・？
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開設！
昨年７月から 焼肉新聞の紙面制作を担当している野口に 誰でもデザインを発注できる デザイン事務所が
開設されました！　条件は、上長に デザイン制作にかかる時間分の人件費を振り替える承認 をもらうこと！
既に数件ご依頼いただきました。 店舗で見かけるデザインも 実は野口が作ってるかも…？

詳しくは rakumo『野口デザイン事務所』で検索！　 またはこちら➡
定期的に携わった企画と制作物も発信します。 見かけたらGJ! お願いします !!

レーナーを獲得しようと思った経
　　緯を教えてください。　小川さん
（以下※小）店長から「トレーナー」を
目指してみないか？と背中を押された
ことがきっかけです。私自身、きんぐ歴
5年と長く働くにつれて、営業中での問
題点や気付きを得る場面も増えていき、
責任感が出てきたタイミングで声を掛
けてもらった事が大きいですね。
大竹（以下※大）トレーナー輩出のきっ
かけは店長であっても本人の意識も大事
ですよね！

量にトレーナーを輩出する為に  
　　 Ptn に対して、どのような呼びか
けや声かけをしましたか？　小）定期
的に開催しているPtnリーダー
ミーティングで、全会一致した
Ptnと個人面談を実施し、店舗
での課題を共有したり、個々人
の特性を活かしたポジショント
レーニングの提案等をして、当
人のモチベーションを高める事
を意識しました。私自身、当事者意
識をもった事で、トレーナーを目指そ
うと思った背景もあったので。　
大）なるほど、トレーナー獲得はあ
くまで過程で、その先のビジョ
ンを明確化する事でトレーナー
のメリットを示し、獲得に繋げ
ていくということですね。

まさに各店のPtnに意識してもらい
たいことですね。　小）府中店は売
上規模も高く、従業員も多く抱える
為、チームビルディングが必要不可
欠だった事もありました。　大）現在
府中店で一番きんぐ歴の浅いトレー
ナーって、何年ぐらいの方ですか？
小）きんぐ歴3か月でトレー
ナーの方がいます。　大）えっ！？
3か月って短くないですか！？　
小）向上心があれば誰でもチャ
ンスがある事を在籍Ptnに伝
える事が出来たのが、良かっ
たなと思っています。　大）「ト
レーナー＝経験が長い人」という固
定概念を持っていると、トレーナー
輩出にブレーキもかかってしまいま
すもんね。　小）きんぐ歴の近い
同士で、競争意識を芽生えさ
せた事が大きいです。
大）「アイツには負けたくない」という
精神は人のモチベーションを上げていくのに有効ですよね！　

日はありがとうございました！今回のインタビューはとてもわくわく                 
　　  する内容ばかりで、店舗が良くなる為にどうすれば良いか？というの
を考え・実行した結果がトレーナーを大量に輩出する事が出来た要因なの
だと強く思いました。今後は、小川さんくらい熱意あるPtnを一人でも多
く輩出し、店舗の「楽しい」を実現出来るようにしていけるように私も頑
張ってまいります！黒須店長！小川さん！今回は、貴重なお時間をいただ
き、ありがとうございました！

焼肉きんぐ茅ヶ崎店

大竹 由寛
焼肉新聞編集部　新メンバー
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のPtnが意識してもらいたいこと
ですね。小）府中店は売上規模も高く、
　　従業員も多く抱える為、チームビ
ルディングが必要不可欠だった事もあ
りました。　大）現在、府中店で一番
きんぐ歴の浅いトレーナーって、何年
ぐらいの方ですか？　小）きんぐ歴3
か月でトレーナーの方がいます　大）
えっ！？3か月って短くないです
か！？　小）向上心があれば誰でもチャ
ンスがある事を在籍Ptnに伝える事が
出来たのが、良かったなと思っていま
す。　大）「トレーナー＝経験が長い人」
という固定概念を持っていると、トレー
ナー輩出にブレーキもかかってしまい
ますもんね。　小）きんぐ歴の近い同
士で、競争意識を芽生えさせた事が大
きいです。大）「アイツには負けたくな
い」という精神は人のモチベーション
を上げていくのに有効ですよね！　
本日はありがとうございました！今回
のインタビューはとてもわくわくする
内容ばかりで、店舗が良くなる為にど
うすれば良いか？というのを考え・実
行した結果がトレーナーを大量に輩出
する事が出来た要因なのだと強く思い
ました。今後は、小川さんくらい熱意あ
るPtnを一人でも多く輩出し、店舗の「楽
しい」を実現出来るようにしていける
ように私も頑張ってまいります！黒須

向上心があれば誰でもチャンスがある！？
最少キャリア3ヶ月でトレーナー輩出！

あなたのパートナーとしての経験を活かして
成長企業の物語で一緒に成長しよう！

グループ売上 1ヶ月あたりの社員平均残業時間

レインボー休暇取得率 最年少店長 店長の最低年収

1000億円以上 18.5時間

98.7% 22歳 544万円

来年の4月に100名以上の仲間と幹部候補生(※物語では新入社員のことを将来の幹部に
本気でなって欲しいという思いを込めてこう呼んでいます)として入社しませんか？
2023年の4月には32名のパートナー出身の方が入社しました。来年はもっと増えそう
です。少しでも興味がある方は、二次元コードから問い合わせてみてください。 ➡　

大企業だから就職先として安心だよ！これだけの
企業で今の経験を活かせる企業は物語しかない！？

飲食ってブラックってイメージ変えたいって
みんなで頑張ってます。

1週間の長期休暇の取得率です。今年からは
このレインボー休暇が年2回になりました。
あなたならどんなことに使いますか？

実力を評価する物語では年齢に関わらず店長
に挑戦できます。年商3億以上の店を若くして
運営する経験も物語でしか出来ないかも！

欲しいもの買ったり、家族を養ったり
出来そうですね。
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